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Presentes:

Ivan Gomes da Silva Viana (Vice-Diretor do Iced)

Tânia Suely Azevedo Brasileiro

Sinara Almeida da Costa

O Vice-diretor do Instituto, professor Ivan Viana iniciou informado que o objetivo da reunião é a
definição da divisão do uso da sala onde, atualmente, funciona o GEPEI, grupo de estudos e
pesquisa coordenado pela docente Sinara Almeida, com o grupo de estudos e pesquisa
PRAXIS UFOPA, coordenado pela docente Tânia Suely A. Brasileiro. O docente contextualizou
o reordenamento de alguns espaços do instituto, como a ampliação da copa, o
compartilhamento de espaço das gestões, a implantação do espaço do núcleo de
acessibilidade, do compartilhamento de espaço da revista Êxitus com a secretaria de pós-
graduação, entre outros. A docente Sinara Almeida se manifestou favorável à prática de
compartilhamento de espaços entre os grupos de estudos, destacando a importância da troca
de experiências. No entanto, a docente ressaltou que há a preocupação em relação ao espaço
usado atualmente, relatando que sempre houve pressão para que o grupo mudasse para outro
espaço, uma vez que o terceiro andar é destinado a setores administrativos. Assim, propôs
que os dois grupos ficassem com o espaço onde atualmente funciona a coordenação do Pibid,
sendo essa realocada para o terceiro piso. A docente Tânia Brasileiro destacou que está em
concordância com a docente Sinara Almeida, e falou da necessidade de uma espaço mais
adequado para os grupos, uma vez que necessitam de privacidade para orientação, o que as
salas do terceiro piso não proporcionam. Professor Ivan Viana informou que encaminhará à
comissão de espaços do Iced o documento manifestando o interesse dos dois grupos de
pesquisa em permuta de sala com a coordenação do Pibid, e após o aval da comissão,
encaminhará ao conselho para aprovação. A docente Tânia Brasileiro sugeriu que fosse
primeiro conversado com o coordenador do Pibid para que o docente não recebesse o
comunicado apenas por documento. Encaminhamento: fazer ofício para o presidente da
comissão de espaço informando que os dois grupos, em comum acordo, irão dividir o
mesmo espaço e, juntamente, solicitar o estudo de viabilidade de permuta entre as salas

Ivan Viana irá consultar opresidente da comissãoonde atualmente funcionam Gepei e Pibid. 
de espaços sobre a situação atual da sala da coordenação do Pibid para assim propor a
permuta. Os presentes concordaram em visitar a sala onde funciona o projeto Pibid para
verificação do espaço. Encerrada a reunião, foi reafirmado o acordo entre as coordenadoras
do Grupo de Estudos e pesquisa Gepei e PRAXIS UFOPA perante a vice-direção do instituto,
em compartilhar o espaço físico.
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